



# のぞみ 希望

学校  
ホームページ  
はこちら



学校ホームページアドレス <https://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/sugita/>

## 学校大好き このまち大好き 杉田っ子

副校長 諏訪部 民子

もうすぐ立春。暦の上では春を迎えますが、まだまだ厳しい寒さが続いています。学校の杉田梅は、寒さに耐えながらも、美しい花を咲かせ始め、春の訪れを待っているようです。皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心よりお礼申し上げます。

創立150周年を迎える今年、2月には、地域の方から杉田梅の苗をいただき、記念植樹をすることになりました。6年生が卒業前に杉田小学校の創立150周年をお祝いする活動の一つとして行います。6年3組では、杉田の時間（総合的な学習の時間）に「杉田梅の魅力を広げよう 未来につなげよう」という活動に取り組んできました。歌川広重の「武州杉田の梅林」にも描かれた杉田梅林。杉田梅について、地域の方から話を聞いたり、その歴史を調べたりする中で、杉田梅の魅力を知り、学校の杉田梅を使った梅干し作りにもチャレンジしました。さらに、杉田のまちで杉田梅を守る活動に触れ、未来につなげるために、自分たちにできることを考えていた子どもたちです。活動内容については、学校ホームページに掲載しておりますので、どうぞご覧になってください。



《校庭の杉田梅の花》



また、本校の正門前の花壇には、秋に植えたツルコザクラが咲き始めています。先日、学校前を通られた地域の方が、「駅に行くときに、杉田小学校の前を必ず通るようにしています。お花がきれいだから。」とお話ししてくださいました。春にはツルコザクラ、チューリップ、夏から秋にかけてはニチニチソウと、季節ごとに学校用務員2名が愛情を込めて大切に育てています。その花を地域の皆様にも喜んでいただけて、とても嬉しいです。

地域の皆様に大切に育てていただいている、杉田小学校の子どもたち。2月18日（土）には、「杉田梅まつり」で杉田小のMDS金管バンドが出演します。発表に向けて、現在練習中です。当日は、多くの皆様に子どもたちの姿を応援していただけたら幸いです。

今後も、学校教育目標「学校大好き このまち大好き 杉田っ子」の実現に向けて、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。ご支援の程、どうぞよろしくお願いいたします。